

Des lettres de Truxillo en date du 12 Mars, de Piura du 7, et de Colaisaco du 5, s'accordent à annoncer que l'armée péruvienne, sous le commandement du général La Mar, avait, dans une bataille rangée, défait l'armée colombienne, commandée par le général Sucre.



PETITE CHRONIQUE CANADIENNE.

Les Messieurs suivants ont été nommés Syndics de la Maison d'Industrie de Montréal, pour l'espace de deux années :

F. DESRIVIFRES, H. M'KENZIE, J. BOUTHILLIER, H. GATES, Ls. GUY, Js. MILLAR, J. TRY, Jb. DEWITT, J. QUESNEL, C. WAGNER, F. DESAUTELS, A. JOBIN.

Le 31 du mois passé, Son Excellence, Sir JAMES KEMPT, est arrivée au manoir de l'honorable P. D. DEBARTZCH, à St. Charles, à 10 heures et demie du matin, et a été saluée, à son approche, par 21 coups de canon tirés du quai de J. T. DROLET, écr. de St. Marc. Un corps de miliciens, commandé par le major L. C. DUVERT, a aussi tiré trois décharges en son honneur. Après avoir visité l'école du lieu, Son Excellence a dîné chez l'hon. P. D. Debartzch, où se trouvaient sept membres du clergé des environs. Son Excellence a témoigné à plusieurs reprises sa satisfaction de la réception qu'on lui a faite.

Le 1er. de ce mois, un incendie a détruit quatre maisons et quelques bâtimens, sur la rue Ste. Radegonde, entre les faux-bourg St. Antoine et St. Laurent. Les maisons, ainsi que les meubles qu'elles contenaient, étaient assurés à différents bureaux.

Le 3 de ce mois, J. Bte. LEFEVRE, Ecuyer, M. P. ; Mr. CHE'NIER, son oncle, Mr. et Mdlle SARRAULT, tous de Vaudreuil, se sont noyés, en descendant les rapides de La Chine, dans un bateau. Les corps ont été retrouvés depuis, en différents endroits, et transportés à Vaudreuil, pour y être inhumés. Cet accident déplorable doit être un avis à ceux qui préfèrent la route du fleuve à celle du canal de La Chine, de ne pas s'y embarquer sans s'être pourvus de guides sûrs et expérimentés.

Marié à Montréal, le 10 du courant, C. R. OGDEN, écr. Solliciteur-général, à Dlle SUZAN, fille aînée de feu I. W. CLARK, écr.

Décédés, à Québec, le 1er. de ce mois, Mr. Augustin GERMAIN, fils, âgé de 24 ans ;

A Montréal, le 11, Dlle MARIE M'BEAN, âgée de 21 ans.

Commissionné, Mr J. Bte. GRENIER, Médecin et Chirurgien.